

# Le patois lorrain : toute une époque !

Après Dieuze, Tarquimpol et Sarrebourg, c'est Château-Salins qui sera le théâtre d'une animation en patois lorrain proposée par Roger Richard, président de l'association des Amis du Saulnois. Cette dernière a lieu dimanche à 17 h 30 à la salle Saint-Jean de Château-Salins.

La langue est un élément essentiel du patrimoine d'un pays et le patois du Pays de la Seille est parmi les derniers encore quelque peu usité çà et là dans de rares villages du secteur. Ce langage dont la plupart des gens connaissent encore quelques expressions typiques permet de faire revivre tout une époque, celle des parents ou grands-parents.

## Des paroles traduites

Comme à son habitude, Roger Richard fera alterner des parties plutôt intellectuelles avec d'autres beaucoup plus ludiques comme des histoires et chansons « *bien de chez nous* », précise l'intéressé. Il s'agit tout autant d'une animation en patois lorrain que d'un exposé scientifique sur le sujet.

Pour permettre à tous les spectateurs de bien suivre l'exposé des textes, histoires et chansons, les traductions seront projetées sur l'écran en simultané.

**Animation en patois  
dimanche à 17 h 30 à  
Château-Salins.**



**Roger Richard  
propose  
une  
animation  
en patois  
dimanche  
à 17 h 30  
à Château-  
Salins.**

Photo RL